

082. Sector Salud cuenta con robusto sistema de vigilancia epidemiológica ante COVID-19

El secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, exhorta a las y los secretarios del ramo en las 32 entidades a estar atentos, unidos y alertas ante diversos escenarios que puedan darse por presencia de la enfermedad emergente.



Reconoce el papel de las mujeres mexicanas por hacer valer sus derechos, su libertad de expresión y sus valores humanistas, "con ellas siempre mi solidaridad".

Autor
Secretaría de Salud

Fecha de publicación
06 de marzo de 2020

Categoría
Nacional

Al encabezar la inauguración de la Primera Reunión Ordinaria del Consejo Nacional de Salud (Conasa), el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, enfatizó que ante la presencia del COVID-19 en nuestro país, el sector salud cuenta con experiencia y un robusto sistema de vigilancia epidemiológica, donde las 32 entidades tienen el potencial de comunicar sobre la situación en tiempo real, lo que permite la toma de decisiones de manera inmediata.

Destacó que este virus emergente "es un invitado al que nos acercamos organizados y con disciplina", sobre el cual, indicó, descifrar su comportamiento, transmisión y matices de gravedad clínica nos ayudará a desarrollar medidas eficaces para combatirlo y reducir, al mínimo, las repercusiones en la salud de nuestras comunidades.

Alcocer Varela exhortó a los secretarios de salud de las 32 entidades a estar atentos, unidos y alertas ante los diversos escenarios que puedan darse ante el COVID-19, y comunicarlo a la población de manera oportuna con un lenguaje sencillo para contar con la participación de todas y todos los ciudadanos.

El secretario remarcó que el Conasa, desde su creación, se ha constituido en un foro de vital importancia para planear, programar y evaluar las acciones que fortalezcan nuestro Sistema Nacional de Salud, en el que se trabaja para resanar las brechas de la inequidad, además para hacer frente a los grandes desafíos como, por ejemplo, la epidemia de sobrepeso y obesidad que merma la calidad de vida de miles de mexicanos.

“Nos hemos planteado retos cruciales en el ritmo y rumbo de la salud de nuestro país y resulta fundamental, reitero, el esfuerzo coordinado, disciplinado de todos nosotros para poder conseguirlo”, apuntó el funcionario.

Por su parte, el gobernador del estado anfitrión, Diego Sinuhe Rodríguez Vallejo, aseguró que en México el panorama epidemiológico requiere tomar decisiones estratégicas para atender las necesidades de la población en materia de salud.

Ante la presencia del coronavirus, dijo, es necesario conjuntar esfuerzos para conseguir la estabilidad sanitaria y resaltó que en esta reunión se van a tomar las mejores decisiones, a fin de desarrollar las estrategias de preparación y respuesta para proteger a la población mexicana de esta emergencia sanitaria.

En su oportunidad, el secretario de Salud de Guanajuato, Daniel Alberto Díaz Martínez, señaló que el Consejo Nacional de Salud permite poner en la mesa de discusión y dirigir el rumbo de los aspectos operativos relacionados con las cadenas de producción de medicamentos, insumos, servicios con terceros, que rebasan la capacidad institucional y que obligan a implementar mecanismos de coordinación y vinculación.

Finalmente, en este evento de inauguración formal de los trabajos de la Primera Reunión Ordinaria del Conasa 2020 y en el marco del Día Internacional de la Mujer que se conmemora el próximo 8 de marzo y del movimiento #UnDíaSinNosotras, el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, hizo un reconocimiento a todas las mujeres mexicanas por hacer valer sus derechos, su libertad de expresión, su valor humanista y aseguró “con ellas siempre mi solidaridad”.

Acompañaron al secretario, la titular del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (SNDIF), María del Rocío García Pérez y el representante en México de las organizaciones Panamericana y Mundial (OPS/OMS), Cristian Morales Fuhrmann.

También asistieron el director general del Instituto de Seguridad Social para las Fuerzas Armadas Mexicanas (Issfam), Alejandro Saavedra Hernández, los representantes de las Secretarías de la Defensa Nacional (Sedena), Ramón Arturo Valdés Espinoza, y el de Marina, San Juan Padrón Lucio, así como los

representantes de los institutos Mexicano del Seguro Social (IMSS), Juan Manuel Lira Romero, y de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste), Ramiro López Elizalde; además diputados federales y locales e integrantes del Conasa.

Síguenos en

Twitter: [@SSalud_mx](#)

Facebook: [facebook.com/SecretariadeSaludMX](#)

Instagram: [ssalud_mx](#)

Youtube: [Secretaría de Salud México](#)

Multimedia relacionada



[Ir a galería](#)

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 